



29/01/2025

## **DES NOUVEAUX AMBASSADEURS SPORTIFS POUR MONTIVILLIERS : PROMOUVOIR L'EXCELLENCE ET L'ACCESSIBILITÉ DU SPORT LOCAL**

*La Ville de Montivilliers vient de franchir une nouvelle étape dans la promotion de ses valeurs sportives en désignant deux nouveaux ambassadeurs sportifs. Après la première convention signée avec Patrick MALANDAIN, Léa GUERRAND et Dominique COTÉ rejoignent les rangs pour représenter Montivilliers lors des grands événements sportifs du territoire.*

La convention « Ambassadeur » de Montivilliers vise à distinguer des Montivillons et Montivillonnes issus du monde sportif local. Ces ambassadeurs participent activement au rayonnement et à l'attractivité de la ville, tout en promouvant la richesse et l'accessibilité des pratiques sportives proposées localement. Cette initiative permet de mettre en lumière les talents sportifs de la commune et de les utiliser comme vecteurs de promotion pour attirer de nouveaux adeptes et valoriser les infrastructures sportives locales.

### **Léa GUERRAND : une passion pour l'endurance**

Licenciée au club Montivilliers Jogging, Léa GUERRAND est une coureuse d'endurance accomplie. Elle parcourt environ 2 000 km par an, s'illustrant sur des courses de 10 km, des trails et diverses épreuves d'endurance. Parmi ses performances marquantes récentes, elle a réalisé 64 km en 24 heures lors de la course Out Of Time dans la forêt de Montgeon et a terminé 2e en trio à la Montmorency Urban Race. Sa détermination et son engagement font d'elle une ambassadrice idéale pour promouvoir les valeurs sportives de Montivilliers.

### **Dominique COTÉ : Un Maître du Tir à l'Arc**

Dominique COTÉ, licencié au sein de la Compagnie des Archers du Grand Colmoulins depuis sa création en 1983, pratique le tir à l'arc depuis 48 ans. Il a exploré diverses disciplines, notamment le tir en salle, le tir en campagne, le tir nature et le tir 3D en arc traditionnel. Médaillé de nombreuses fois lors des Championnats de France, Dominique Cote apporte une expertise et une passion pour le tir à l'arc qui enrichissent le patrimoine sportif de Montivilliers.

### **Patrick MALANDAIN : Un coureur d'ultra-running international**

Patrick MALANDAIN, coureur d'ultra-running de niveau international, est connu pour ses records réalisés dans le monde entier. États-Unis, Europe, Australie, les territoires sont nombreux à avoir été traversés par ses foulées. Son dernier exploit date de l'été 2021 et a été 100% Montivillon : courir près de 5000 km en une cinquantaine de jours d'affilé, sur une même boucle de 900 m située dans le quartier Belle Étoile. Ambassadeur sportif de Montivilliers depuis 2019, Patrick MALANDAIN a vu sa mission renouvelée en 2021 puis en 2024, témoignant de son engagement durable pour la promotion du sport dans la commune.

La désignation de Léa GUERRAND et Dominique COTÉ comme nouveaux ambassadeurs sportifs de Montivilliers marque une étape importante dans la promotion des valeurs sportives de la ville. Leur engagement et leurs performances exceptionnelles contribuent à renforcer l'attractivité de Montivilliers et à encourager la pratique sportive pour tous. Avec Patrick MALANDAIN, ils incarnent l'excellence et l'accessibilité du sport local, faisant de Montivilliers une référence en matière de dynamisme sportif.

Contact presse :

Edwige CHAPELLE  
Responsable du service Communication  
Tél. 02 35 30 96 46 – 06 18 66 19 36  
[edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr](mailto:edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr)

Benoît BAUDU  
Chargé de Communication  
Tél. 06 26 66 81 12  
[benoit.baudu@ville-montivilliers.fr](mailto:benoit.baudu@ville-montivilliers.fr)